

SEGUNDO
TALLER
REGIONAL
LATINOAMÉRICA



Proyecto Piloto
Fortalecimiento del Uso
de Marcos de Resultados

Elementos Clave para Mejorar la Orientación de Resultados

El Iniciativa Global (GPI) sobre Resultados y Responsabilidad Mutua, en colaboración con tres plataformas regionales en Mesoamérica, Asia y África, está implementando el Proyecto Piloto para el Fortalecimiento del Uso de Marcos de Resultados con el objetivo de conocer cómo se puede mejorar el uso de los Marcos de Resultados de País. Los diálogos que ha fomentado el proyecto en los talleres regionales han arrojado una serie de elementos que deben ser considerados por el nivel político para mejorar la orientación de resultados de un país. Esos cuatro principales requisitos son:

1

Un vínculo sostenible entre actores técnicos y políticos

Los marcos de resultados eficaces de país y la integración de los ODS en la planificación y financiamiento del desarrollo nacional requieren priorizar y mantener un diálogo continuo tanto a nivel político como también a nivel intersectorial, especialmente entre los ministerios de Hacienda o Finanzas, y los ministerios a cargo de la planificación y monitoreo de resultados de los países.

2

Un marco institucional enfocado en la coordinación

La obtención de resultados nacionales y el logro de los ODS se asegura cuando la planificación, la financiación y las estadísticas se fusionan en un sistema coordinado y se institucionaliza una cultura de coordinación entre los diferentes ministerios y unidades de Gobierno; cuando la responsabilidad por los resultados se difunde en toda la sociedad; y cuando la coordinación entre los sectores y entre los niveles nacional y local está funcionando.

3

Uso más inteligente de la cooperación para el desarrollo

Una cooperación eficaz para el desarrollo puede contribuir para lograr resultados que han priorizado los países mediante un enfoque para el alineamiento basado en tres funciones: (1) cobertura de brechas de financiamiento y de conocimiento; (2) aprovechamiento de otras fuentes de financiamiento público y privado; y (3) fortalecimiento de instituciones que permitan marcos de financiamiento nacionales más integrados para el desarrollo sostenible.

4

El rol clave de las plataformas regionales

Las plataformas regionales necesitan más apoyo para cumplir su potencial como centros eficaces para intercambiar las experiencias de los países. Su proximidad y conocimiento de los contextos de los países y los temas subregionales les confieren un papel crucial para facilitar el aprendizaje mutuo, la cooperación sur-sur y la vinculación de la financiación con los resultados.